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Requerimento N2 0111/97 	Em 15 de Setembro de 1997 

SOLICITA AO EXM2 SR. SECRETÁRIO ESTADUAL DE MINAS E ENERGIA, 
PROVIDÊNCIAS QUANTO AO ATENDIMENTO E POSIÇÃO DA CIA. ESTADUAL DE 
ENERGIA ELÉTRICA (CERJ) NO QUE TANGE AS COMUNIDADES MAIS 
CARENTES. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

fornecimento 
nossa Região 

passadas, do 

É grande a nossa preocupação com 
de energia elétrica às comunidades mais 

Todos tem conhecimento da criação, 
Projeto Uma Luz na Escuridão, de baixa 

relação ao 
carentes da 

em épocas 
renda, que 

tentava amenizar o sofrimento das camadas mais sofridas, bem 
como tentando dar um cunho social ao projeto. 

Com a privatização da Cerj, deixando de ser estatal 
e passando para empresa privada, o processo de fornecimento de 
energia elétrica para os mais necessitados passou a ser problema 
dos mais sérios dentro da comunidade. 

Como sabemos a comunidade mais inferior tem renda 
per-capta que, a grosso modo não ultrapassa dois salários 
mínimos, que dão cobertura à alimentação e aluguel. 

A Cerj, em nossa Cidade, não desenvolve processo de 
caráter social que deve existir em qualquer entidade, 
principalmente quando se trata de país do 32 mundo. 

Nestas condiç6es, gostaríamos dos esclarecimentos 
dessa Secretaria quanto ao grave problema que .estamos 

-•.enfrentando em nosso Município. 
Assim, atendendo ó que determina o interesse público 

dos mais humildes, REQUEIRO à Douta Mesa, na forma regimental, 
envio de expediente ao Exm2 Senhor Secretário Estadual de Minas 
e Energia, solicitando providências quanto ao atendimento • e 
posição da Cia. Estadual de Energia Elétrica (CERJ), no que 
tange às comunidades mais carentes. 

SALA DAS SESSÕES, 15 de Setembro de 1997. 


